

## **Docteur Christian KORFF**

Le Dr Christian Korff, pédiatre et neuropédiatre FMH, est médecin-adjoint agrégé, responsable de l'unité de europédiatrie aux HUG. Il est également privat-docent de la Faculté de Médecine de l'Université de Genève.

Il a effectué ses études de médecine à Genève. Après une formation clinique de base en pédiatrie et en neuropédiatrie en Suisse, il s'est spécialisé en épileptologie pédiatrique auprès du Professeur Douglas Nordli, dans l'un des centres les plus renommés dans ce domaine, à Chicago aux États-Unis.

Le Dr Korff est actif dans plusieurs commissions importantes, tant sur le plan national qu'international (membre du comité de rédaction de la revue Epileptologie de la Ligue suisse contre l'épilepsie, membre d'une Task Force de la Commission pour la classification et la terminologie de la Ligue internationale contre l'épilepsie, expert OMS pour la révision des directives de prise en charge en urgence des convulsions de l'enfant). Il est par ailleurs l'actuel secrétaire du Bureau de la Société européenne de neuropédiatrie, et membre actif de diverses sociétés savantes dans le domaine de la neuropédiatrie et de l'épileptologie pédiatrique.

Le Dr Korff dirige plusieurs projets de recherche dans le domaine de l'épileptologie pédiatrique, et collabore activement à d'autres travaux sur ce même sujet, tant sur le plan national qu'international. Ses centres d'intérêts principaux sont le rôle de la génétique et de l'inflammation dans les épilepsies de l'enfant. Il est l'auteur de nombreuses publications originales, articles de revue et chapitres de livres, et a rédigé un ouvrage sur les épilepsies pédiatriques destiné aux patients et à leur famille.

Le Dr Korff enseigne les bases de la neuropédiatrie et de l'épileptologie pédiatrique aux étudiants de la Faculté de Médecine de l'Université de Genève, ainsi qu'à ses collègues pédiatres, neurologues et membres du personnel paramédical.